

# Chasseurs et dépollueurs



**Le groupe des chasseurs des deux communes associées après une journée de collecte d'ordures et déchets trop fructueuse.** PHOTO DR

Le 2 juin, les chasseurs de Barsac et d'Illats, avec le concours du service des déchets ménagers de la Communauté de communes Convergence Garonne, se sont réunis pour une opération d'envergure : Nature propre. Un balayage des chemins et pistes forestières a permis de se rendre compte des dégâts de la pollution sur la nature.

L'opération a mobilisé un matériel important : trois camions et un tracteur ont été déployés sur les deux communes afin de soutenir ce mouvement citoyen auquel une quarantaine de personnes a participé. Quelques élus étaient également présents à cette mani-

festation, montrant ainsi que les enjeux de dépollution sont importants pour préserver la nature et la salubrité publique.

## **Couches de bébé, vieux frigo...**

Plus de 15 tonnes de déchets en tous genres ont été collectées par les chasseurs et leurs conjointes au cours de cette journée. Sacs-poubelle, couches de bébé, ferrailles, mobilier et surtout beaucoup de déchets plastiques ont été récoltés.

Les participants ont également ramassé un canapé, un frigidaire, une tondeuse à gazon et l'épave d'un scooter, des incivilités inadmissibles qui méritent sanction.

Des gravats déposés par des artisans peu scrupuleux ou des particuliers malveillants sont encore sur place mais vont être enlevés sous peu... Et si, par bonheur, ils peuvent être identifiés, ils seront « relivrés » à leur propriétaire, accompagnés des frais y afférents et d'une amende.

L'installation d'appareils de photographie à déclenchement automatique est en cours dans la commune d'Illats afin d'identifier les contrevenants, qui s'exposeront désormais à de fortes amendes délivrées par la mairie et à un dépôt de plainte auprès de la gendarmerie.